

entrepreneurID

SCALE UP COPYWRITING



► NULIS POWERFULL DESCRIPTION : SHIFTING SUBJECT



Isi dari modul ini memiliki hak kekayaan intelektual yang dilindungi oleh undang-undang. Dilarang menggunakan, mengubah, memperbanyak dan mendistribusikan seluruh atau sebagian isi modul untuk tujuan komersil.

- Disusun oleh Tim entrepreneurID



Dari sekian banyak cara menulis deskripsi produk yang powerfull, ada satu teknik yang namanya **Shifting Subject**.

Berbeda dengan teknik lainnya,

Dengan teknik ini, kita tidak langsung menunjuk target pasar sebagai pengguna produk.

Tapi kita jelaskan dulu bahwa siapapun yang menggunakan produk, akan dapat manfaat spesifik.

Lalu setelah itu, sampaikan bagaimana rasanya jika manfaat itu untuk mereka.

Buat apa seperti itu?

Jadi dengan susunan kalimat seperti barusan, maka pembaca iklan tidak merasa sedang ditodong.

Karena awal kalimat dimulai dari menceritakan orang lain, jadi seakan-akan pembaca menilai dari sudut pandang orang ketiga.

Dengan cara seperti ini, maka target pasar jadi lebih mudah menerima penjelasan tentang produk.

Teknik shifting subject, menggunakan pola kalimat sebagai berikut

***Siapapun/Semua orang/Seseorang →
Menggunakan/Mengkonsumsi/Jadi Peserta → Mereka →
Anda/Kamu (Menunjuk pembaca)***

Contoh frasanya seperti ini

***Siapapun yang mengkonsumsi (Nama Produk), maka mereka akan
merasakan (hal yang sangat diinginkan calon pembeli)
Bayangkan jika kamu merasakan hal yang sama?***

Atau

Saat seseorang jadi peserta (Penawaran) , maka mereka akan dapat (hal yang sangat diinginkan calon pembeli). Bayangkan jika Anda merasakan itu juga?

Contoh kalimat utuhnya seperti ini

Saat seseorang rutin mengkonsumsi pil Body Slim ini, itu artinya mereka bisa makan enak sepuasnya tanpa perlu khawatir berat badannya akan naik. Nah bayangkan jika kamu juga merasakan hal yang sama?

Jadi begitu ya teknik shifting subject.

Awalnya buat target pasar seperti orang yang menyimak cerita, lalu arahkan mereka untuk membayangkan rasanya jika mendapatkan manfaat yang sama.

Silahkan dipraktikan. 😊